

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis akuntabilitas pengelolaan Alokasi Dana Desa di Desa Condongcatur Kecamatan Depok Sleman Tahun 2016, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

Transparansi merupakan cara pemerintah memberikan informasi mengenai penyelenggaraan pemerintah secara terbuka kepada masyarakat, karena masyarakat berhak mengetahui dan mendapatkan informasi seluas-luasnya mengenai penyelenggaraan pemerintah desa. Pemerintah Desa Condongcatur sudah cukup transparansi dalam menyampaikan informasi mengenai penyelenggaraan pemerintah desa yaitu melalui Musyawarah Padukuhan dan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa, pemerintah Desa Condongcatur menyampaikan informasi terkait dengan perencanaan yang akan diselenggarakan oleh pemerintah desa dan dana yang akan digunakan untuk kegiatan yang sudah direncanakan.

Walaupun masih ada sedikit masalah mengenai penyampaian informasi mengenai pengelolaan ADD yaitu Pemerintah Desa Condongcatur menyampaikan informasi mengenai penggunaan dana ADD hanya pada saat musduk dan musrenbangdes saja, pemerintah desa tidak membuatkan laporan khusus mengenai kegiatan dan anggaran yang sumbernya dari dana ADD. Pemerintah Desa Condongcatur hanya memberikan informasi tersebut melalui Musduk atau Musrenbangdes.

Akuntabilitas adalah kewajiban pemerintah untuk memberikan pertanggungjawaban, menyajikan, melaporkan dan mengungkapkan segala aktivitas dan kegiatan yang menjadi tanggung jawab pengambil keputusan. Pemerintah Desa Condongcatur sudah mempertanggungjawabkan semua kegiatan pengelolaan ADD. Tetapi belum sesuai dengan Peraturan Bupati nomor 6 tahun 2015 tentang Alokasi Dana Desa, pada pasal 14 (1) menjelaskan bahwa penatausahaan ADD harus dalam bentuk laporan pelaksanaan kegiatan dan SPJ dan disertai dengan bukti-bukti pengeluaran yang dilakukan oleh bendahara Desa.

Pemerintah Desa Condongcatur hanya membuat SPJ dan disertai dengan bukti-bukti pengeluaran yang dilakukan oleh bendahara desa. Pemerintah Desa Condongcatur tidak membuat laporan khusus pelaksanaan kegiatan yang tujuannya adalah sebagai bahan evaluasi kegiatan selanjutnya.

Sarana informasi dalam konteks pembangunan di kawasan pedesaan sangat berperan penting, hal itu untuk menunjang bagaimana kinerja pemerintah dalam kegiatan pembangunan yang ada di desa tersebut. Salah satu faktor penting kesuksesan pembangunan adalah tersedianya akses informasi pada masyarakat seperti papan informasi atau website resmi desa.

Pemerintah Desa Condongcatur tidak menyampaikan informasi melalui papan informasi yang sudah di sediakan di Desa Condongcatur. Menurut peneliti papan informasi merupakan sarana yang mudah diakses oleh masyarakat selain website atau sosial media, Mengingat tidak semua masyarakat mengerti tentang teknologi. Pemerintah Desa Condongcatur belum mempunyai website resmi, hal itu semakin mempersulit masyarakat Desa Condongcatur untuk mendapatkan informasi mengenai kegiatan yang dilakukan Pemerintah Desa Condongcatur. Selain itu juga mempersulit masyarakat Desa Condongcatur untuk menilai bagaimana kinerja pemerintah Desa Condongcatur.

4.2 Saran

1. Pemerintah Desa Condongcatur harus memberikan laporan khusus pelaksanaan kegiatan mengenai pengelolaan ADD sebagai bahan evaluasi untuk kegiatan selanjutnya.
2. Pemerintah Desa Condongcatur bisa memanfaatkan sarana yang sudah disediakan di desa untuk menyampaikan informasi terkait kegiatan dan penggunaan anggaran khusus ADD.
3. Membuat website resmi desa tujuannya untuk mempermudah masyarakat mendapatkan informasi mengenai Desa Condongcatur.